
Beschluss der Mitgliederversammlung OV Ehrenfeld vom 22. März 2018 

 
Für eine stärkere Beteiligung der Basis in der SPD 
Weiterleitung: Unterbezirksparteitag der KölnSPD 

Forderung: 

Um dem Gestaltungswillen der Basis Rechnung zu tragen und die Demokratisierung 
der Partei voranzutreiben, finden beschlussfähige Mitgliederversammlungen auf OV-
Ebene mindestens im halbjährigen Abstand statt. 

Begründung: 

Anträge werden auf Mitgliederversammlungen in den Ortsvereinen diskutiert und 
beschlossen – oder auch abgelehnt. An dieser zentralen Schnittstelle erfolgt die 
Erneuerung der SPD von unten. Hier kommt der Wille der Basis zum Ausdruck. 
Problematisch ist, dass Anträge – durch welche Umstände auch immer – nicht zur 
Diskussion kommen können. Sie verschieben sich dann um ein Jahr. Eine mögliche 
Erneuerung wird so ausgebremst. 

 


